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Verbale dell’incontro di Direttivo 

Il 21 Gennaio 2015 alle ore 9:30 in Roma, presso Via Kenia N.16 , si è riunito il Direttivo del G.I.A.U. 

Presenti  Assenti: 
   

Irene Capozucca  Michele Tescaro 

Massimiliano Benacquista  Paolo Cantaluppi 

Gianluca Costantini  Egidio Schirripa 

Sergio Di Matteo   

Nicola Di Virgilio   

Marco Veracini   
 

Irene Capozucca, nella qualità di Presidente dell’Associazione, ha aperto i lavori e ha, nell’introdurre il 

dibattito sui punti all’ordine del giorno della relativa convocazione come di seguito specificato, 

nominato quale Segretario verbalizzante Sergio Di Matteo; segue la trattazione dei punti dell’ordine 

del giorno: 

 

1) Contratto segreteria : 

 

dopo breve introduzione dell’argomento trattato da parte del Presidente, ha preso la parola il 

Segretario dell’Associazione, che ha illustrato il lavoro fin qui svolto da parte del supporto alla 

Segreteria e ha evidenziato i punti di forza, i miglioramenti effettuati e le criticità emerse durante 

il periodo fin qui trascorso. 

Alla luce di tale attenta analisi, il Direttivo ha deliberato che siano poste in atto le migliorie 

necessarie ad un più efficace e funzionale servizio di supporto di Segreteria e della gestione del 

sito internet; 

   

2) Nuovo accordo con SIA per il gestionale d’agenzia : 

 

il Presidente ha illustrato le migliorie presentate dal ns. partner SIA sul package dedicato alla ns. 

Associazione e sui molteplici aspetti commerciali che questi portano. 

Al termine di tale esposizione il Direttivo ha chiesto di aver implementata tale esposizione 

direttamente dalla presentazione diretta del rappresentante della SIA , che è stato quindi 

introdotto alla riunione in corso e che ha spiegato con maggiori dettagli di natura tecnica e di 

natura commerciale gli aspetti del nuovo accordo proposto, rendendosi, in un prossimo futuro, 

disponibile a presentare, in occasione di riunioni territoriali, quanto qui presentato anche al resto 

dei ns. Associati. 

Il Direttivo, quindi, recependo tale interessante proposta, ha deliberato di programmare, 

congiuntamente ad altri temi da trattare, delle riunioni territoriali in cui dar modo, direttamente 

agli incaricati della SIA, di spiegare le migliorie e i benefici del nuovo accordo proposto; 

    

3) Accordo per la privacy con l’Avv. R. Floreani : 

 

dopo breve introduzione dell’argomento trattato da parte del Presidente, il Direttivo ha dibattuto 

sulle modifiche intervenute sulla tematica della PRIVACY e sulle proposte pervenute da parte 

dell’Avv. R. Floreani, già in passato consulente esterno della ns. Associazione, di una necessaria 

collaborazione per supportare l’Associazione e gli Associati nell’attuazione delle modifiche 

intervenute e nelle necessità dalle stesse derivanti. 
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Il Direttivo ha deliberato di discutere di tali argomenti con i rappresentanti delle ns. Società 

mandanti per verificare quali siano i presupposti pratici di tale possibile accordo di collaborazione, 

essendo la tematica trattata di comune e attuale interesse; nel contempo, il Direttivo ha 

deliberato di trattare tale argomento, anche ove disponibile con il supporto dello stesso Avv. R. 

Floreani, in occasione delle prossime riunioni territoriali che vedranno la partecipazione degli 

Associati stessi; 

  

4) Programmazione incontri territoriali : 

 

dopo breve introduzione dell’argomento trattato da parte del Presidente, e su proposta della 

stessa, il Direttivo ha deliberato di procedere, con il supporto del Responsabile dei Delegati 

Territoriali Sergio Di Matteo, alla programmazione e definizione delle riunioni territoriali, 

organizzando le stesse di modo da consentire la trattazione delle tematiche riguardanti le novità 

introdotte da SIA e sul tema della PRIVACY; 

 

5) Programmazione  incontri commissioni :  

 

dopo breve introduzione dell’argomento trattato da parte del Presidente, e ascoltate le informali 

risultanze emerse dai precedenti incontri delle commissioni ad oggi svoltisi, il Direttivo ha 

deliberato di chiedere alle mandanti di calendarizzare, con cadenza almeno trimestrale, i singoli 

incontri con le relative commissioni; 

   

6) Varie ed eventuali : 

 

non sono stati trattati ulteriori argomenti. 

 

 

Si dichiara chiuso l’incontro alle ore 14:00 . 

                                                                        

I Componenti del Direttivo 


